



ARQUEOLOGÍA Hallado el primer texto en euskera, de hace 2.100 años **P28**



QATAR 2022 Lineker: "Pensé en aplaudir el gol de Maradona" **P32 A 34**



Díaz Ayuso menosprecia la protesta por la sanidad

Tacha la marcha de "juego sucio" mientras Feijóo guarda silencio

J. J. MATEO / E. G. DE BLAS, **Madrid**
La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, menospreció ayer la manifestación que reunió el domingo a unas 200.000 personas en la capital en defensa de la sanidad pública. En

una conferencia en el Club Siglo XXI, Ayuso dijo que la izquierda trata de "incendiar" la ciudad para forzar "un liderazgo de ultraizquierda" en la región. "Madrid es una pieza esencial a batir, una vez que saben que no la consiguen ganar en las urnas. Por eso se la persigue como capital, se la denigra e incendia a toda costa", afirmó. Y vinculó la movilización con "la estrategia desestabilizadora de una izquierda irresponsable" a través de "la confusión, la agitación y el juego sucio".

Sin embargo, el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, evitó cualquier referencia a la protesta en su discurso de ayer ante los barones del PP. El jefe de los conservadores lleva más de una semana sin pronunciarse sobre los problemas sanitarios en una de las principales regiones gobernadas por su partido, y donde se han convocado dos huelgas indefinidas de médicos. **PÁGINAS 16 Y 17**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

La población mundial supera los 8.000 millones

ALEJANDRA AGUDO, **Madrid**
Cada 15 segundos, la población mundial crece en 33 personas. La humanidad alcanza hoy los 8.000 millones de habitantes, según Naciones Unidas, después de que se hayan sumado 1.000 millones en solo 12 años. India fue el que más contribuyó, y superará a China como país más poblado en 2023. Más de la mitad del incremento hasta 2050 se concentrará en ocho países: la República Democrática del Congo, Egipto, Etiopía, India, Nigeria, Pakistán, Filipinas y Tanzania. **PÁGINAS 22 Y 23**

Amazon prevé despedir a 10.000 trabajadores

IKER SEISDEDOS, **Washington**
Amazon, la mayor compañía de comercio electrónico del mundo, planea despedir a unos 10.000 trabajadores, el mayor ajuste de plantilla desde su fundación en 1994. El recorte de empleos, que se concretará esta semana, se centrará en la fabricación de dispositivos como Alexa, así como en los departamentos de ventas y recursos humanos. **PÁGINA 43**

Una pediatra de Madrid: "El jueves atendí a 67 niños"

P17

El Gobierno pone límites a la reforma de la malversación

El PSOE se resiste al cambio que propone ERC por si beneficia a los corruptos. Podemos anuncia enmiendas al texto de la sedición

J. CASQUEIRO / J. MARCOS, **Madrid**
El Gobierno está dispuesto a estudiar las enmiendas que ERC anunció ayer para reformar el delito de malversación por el que fueron condenados los dirigentes independentistas del pro-

ces. La parte socialista del Ejecutivo señaló a EL PAÍS que no aceptará una reforma que suponga beneficios en casos de corrupción con condenas de malversación. Dirigentes de ERC han sugerido que la enmienda debería

suprimir una reforma del Código Penal de 2015 que ampliaba el concepto de malversación. Esa supresión no beneficiaría al expresidente andaluz, José Antonio Griñán, condenado con el Código anterior a 2015. **PÁGINA 14**



ALEX BRANDON (AP)

Biden y Xi lanzan un mensaje de distensión

Los presidentes de EE UU, Joe Biden, y China, Xi Jinping, se reunieron ayer de forma presencial por primera vez en Nusa Dua (Indonesia), donde se celebra la cumbre del G-20. Los dos mandata-

rios expresaron su voluntad de mejorar una relación que atraviesa momentos de gran tensión. "Yo creo firmemente que no tiene por qué haber una nueva Guerra Fria", aseguró Biden. **PÁGINA 3**



Volodymyr Zelenskyy se hacía ayer un selfi con soldados en Jersón. / EFE

Los vecinos recuperan las calles tras ocho meses de ocupación rusa

Atreverse al fin a pasear por Jersón

CRISTIAN SEGURA, **Jersón**
ENVIADO ESPECIAL

Algo inaudito sucede estos días en Jersón, el símbolo del retroceso de Rusia en la guerra. Los habitantes de esta ciudad del sur de Ucrania, liberada el viernes tras más de ocho meses de ocupación rusa, deambulan sonrientes por su principal eje, la avenida Ushakova. Es

la primera vez desde febrero que se atreven a dar un paseo, a charlar con los amigos a la luz del día mientras ven jugar a sus niños. Queda atrás el miedo que infundía el invasor, pero las posiciones rusas están a solo un kilómetro y el cielo retruena con el ruido de la artillería.

PASA A LA **PÁGINA 2**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**